

# Acusa Monreal guerra sucia de Sansores

GRUPO REFORMA

El senador Ricardo Monreal acusó a Layda Sansores, Gobernadora de Campeche, de iniciar una guerra sucia al interior de Morena, en contra de quienes aspiran a la candidatura presidencial de 2024.

“La campaña anticipada que se inició desde hace 16 meses está generando estos desencuentros internos, el hecho de que lo anuncie la Gobernadora ya es un inicio de la guerra sucia que, me parece, pudiera desencadenar en que el movimiento se conduzca a caminos sin retornos”, dijo Monreal.

Sansores había anunciado que hablaría sobre el zacatecano en su programa “Martes del Jaguar”, a las 20:00 horas del 25 de octubre.

“Atención Monreal, nos vemos en el Martes del Jaguar”, expuso la morenista el fin de semana.

Sin embargo, la mandataria desistió de incluir en su programa cualquier tema relacionado con Monreal.

“Para no generar malas interpretaciones, he decidido no tocar el tema de Ricardo Monreal. Por lo que también bajaremos el anuncio anterior”, informó en redes sociales.

Además de acusar ayer una guerra sucia, Monreal lamentó ser espiado por los propios militantes de Morena.

“Nosotros vamos a resistir, ni nos vamos a dejar ni nos vamos a rajarse, todo espionaje ilegal lo vamos a denunciar con firmeza y contundencia, yo espero que la prudencia prevalezca, porque si no es así, se va a iniciar un proceso

de ruptura interior, y los únicos responsables son quienes están impulsando esta campaña sucia de desprestigio y descalificación contra un aspirante, no tengo ningún temor”, indicó.

El senador morenista estuvo en Zapopan, Jalisco, como parte de los invitados al cuarto informe legislativo de Antonia Cárdenas, su compañera de bancada.

“Deseo que pronto termine la pesadilla en Jalisco y en el país, Jalisco no es el único estado que está con problemas severos en materia de seguridad, estoy seguro que habrá coordinación entre Gobierno federal, estatal y gobiernos municipales; todos tenemos que luchar por la coordinación sin obtener beneficios políticos, sin sacar raja política de este gran problema que genera temor, zozobra, miedo y preocupación a los habitantes de Jalisco, pero también a Michoacán, incluso en mi tierra Zacatecas, o de Guerrero, o de Guanajuato, o de cualquier otro lugar”, dijo en el evento.



 **Layda Sansores** @Layda... · 1h  
Atención, Monreal, nos vemos a las 8 pm en el #MartesDelJaguar



El sábado pasado, la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, amagó con exhibir en su programa a Ricardo Monreal. Ayer dijo que siempre no.

